

#CLARABRUGADA

RECONOCE
COMPROMISO
DEMOCRÁTICO
DE TABOADA

#ADELANTA CLARABRUGADA

EMPIEZA ETAPA DE RECONCILIACIÓN

DIJO QUE GOBERNARÁ
PARA TODOS Y TODAS.
RECONOCE LA LABOR
DE TABOADA Y DE
CHERTORIVSKI



CINTHYA
STETTIN



CDMX@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

La virtual ganadora a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada Molina, aseguró que "vamos a gobernar para todos y todas", pues dijo empieza "una nueva etapa de reconciliación, y de trabajo plural en la Ciudad de México".

En un mensaje a medios, Brugada reconoció a los candidatos Salomón Chertorivski y Santiago Taboada su compromiso democrático, así como "por su reco-

nocimiento y sus felicitaciones". Refirió que "dejamos los intereses políticos partidistas y vamos a gobernar para todas y todos".

Dejó en claro que a los capitalinos que "no les vamos a fallar, que vamos a gobernar con pasión para transformar esta ciudad, que vamos a cumplir con nuestro programa de gobierno y que haremos cada día más y mucho más para que esta ciudad siga siendo próspera y democrática".

"Así que aquí estamos para ser el mejor gobierno de la Ciudad de México. Esta ciudad, como vemos y sabemos, es rica en su diversidad, es rica en su pluralidad y es rica por quienes integran los distintos sectores en esta ciudad", añadió.

Resaltó que "este pueblo ha decidido el rumbo que debe tomar la ciudad y decidió que siga la transformación y continuará".

Puntualizó que "tendremos una buena relación con los alcaldes que de otro proyecto político", y es que reafirmó que "vamos a gobernar para todas y todos".

Por otra parte, Clara Brugada recibirá su constancia de mayoría el próximo sábado.

Así lo informó la presidenta del Instituto de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño, con lo cual Brugada será acreditada de manera oficial como Jefa de Gobierno electa.

En entrevista tras reanudarse la sesión el Consejo General del IECM, Avendaño detalló que el jueves las 33 sedes distritales les enviarán los resultados parciales de la elección de Jefatura de Gobierno y diputados de representación proporcional.

Avendaño destacó la alta participación ciudadana, que oscila en un 70 por ciento, y sostuvo que hubo saldo blanco en la elección.

La presidenta del IECM insistió que la página del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) no sufrió ningún *hackeo*, y criticó, sin mencionar su nombre, que un consejero haya hecho este tipo de aseveraciones.

2.7

MILLONES DE
VOTOS SUMÓ LA
CANDIDATA.

MUCHA SEGURIDAD

13

MIL 431 CASI-
LLAS HUBO.

1,160

AUTOS DE SSC
VIGILARON.

INCLUSIÓN

- 1 • La morenista aseguró que ganó un proyecto de futuro y esperanza.
- 2 • "Esta gran ciudad se convierte en el corazón de la 4T", dijo Brugada.
- 3 • Refirió que es el mensaje que fue expresado en las urnas".
- 4 • Aseguró que el mandato popular los ha hecho ganar.

